

Krisen haben System!

Ihr Lieben, in den letzten Wochen und Monaten erreichen uns fast täglich alarmierende Nachrichten über die fortschreitenden Krisen in der Welt. Der steigende Rechtsruck in der Gesellschaft, die spürbaren Auswirkungen des Klimawandels, das Fehlen jeglicher Perspektiven für die Erreichung der Klimaziele, zunehmende Gewalt gegen LGBTQI+ und BIPOC sowie die abschottende Politik Europas sind dabei nur einige Punkte einer schier endlos langen Liste. Wenn wir uns die explodierenden Mieten nicht mehr leisten können und das Leben aufgrund steigender Energie- und Lebensmittelpreise unbezahlbar wird, sind viele von uns hilflos und fragen sich zurecht, was wir gegen all die Krisen unternehmen können. Dabei hören wir immer wieder, dass hinter allem das System des Kapitalismus steckt. Doch was fangen wir nun mit dieser Information an und wie holen wir unsere Mitmenschen ins Boot, um eine gemeinsame starke linke Stimme in der Gesellschaft zu bilden?

Unsere Antwort – Linke Bildungsarbeit!

Eine stabile linke Bildungsarbeit stellt die Grundlage unserer politischen Praxis dar. Erst durch die Bildungsarbeit in unserem Kreisverband können wir das System hinter all den Krisen verstehen und Strategien für unser politisches Handeln entwickeln. Dabei sollten wir immer darauf achten, dass in unseren Workshops und Bildungsveranstaltungen alle mitgenommen werden, verschiedene Bedürfnisse berücksichtigt werden und eine Wohlfühlatmosphäre für alle herrscht.

In den nächsten Monaten möchte ich gerne die Bildungsarbeit der Grünen Jugend Bochum mitgestalten und meine Ideen miteinfließen lassen. Ich würde mich sehr über euer Vertrauen freuen! Falls ihr noch Fragen habt, schreibt mir doch gerne bei Telegram, Instagram oder sprecht mich persönlich an.

Euer Lennart



Lennart Laube (er/ihn)

Bewerbung auf einen offenen Platz im Bildungsteam der Grünen Jugend Bochum

Über Mich:

Ich bin 23 Jahre alt, studiere aktuell Umwelt- und Gefahrstoffanalytik im Master in Hamm und arbeite nebenbei in Dortmund im Bereich der Atemgasanalytik. In meiner Freizeit unternehme ich viel mit Freund*innen, gehe ins Theater oder auf Poetry-Slams. Ansonsten liebe ich Indie Musik und bin gerne auf Demos unterwegs!

Politisches:

Mitglied Grüne Jugend

Seit 2023

Kontakt:

Telegram: @lennart1806

Instagram: @lennart1806